

## サークルNEWS

コロナにマケズ!  
ネイチャークラブ総会無事終了!!

## 活動を通じて、共に奮闘することを確認!

9月5日、第24回本部ネイチャークラブ総会を盛岡地本こぶし会館において、新型コロナウイルス感染予防対策を万全にして開催しました。

昨年の総会以降、本部ネイチャークラブ内において、部長をはじめ幹事の脱退がありました。28名の仲間が結集してくれました。

総会の中では6名の仲間からこれまでのたたくいとクラブ活動について報告がありました。

また、佐藤中央執行委員長から「新生JR東労組運動の現状と今後の取り組みについて」と題した特別講演を受け、情勢認識を深めてきました。

そして、ネイチャークラブ創生の地「盛岡」で開催された今総会であることから、現実には背を向けずにサークル活動を通じて、仲間との絆を深め、組織強化・拡大に取り組んでいくことを参加者全員で確認し、総会を終了しました。

## 本部ネイチャークラブ2020年度役員体制

NO	役職	氏名	地本	職場
1	部長	西垣 栄義	大宮	大宮運転区
2	副部長	佐々木勝美	盛岡	盛岡新幹線運輸区
3	事務局長	内藤 宜成	大宮	さいたま車掌区
4	幹事	岩崎 幸夫	盛岡	盛岡運輸区
5	幹事	高杉 貢	秋田	お問い合わせセンター弘前
6	幹事	青田 隆弘	仙台	小牛田運輸区
7	幹事	栗脇 正裕	横浜	横浜運輸区

横の繋がりを通じて  
組織強化・拡大に取り組もう!